

# Ai Haibara - A girl full mysteries

## My secret diary

Von Kazuha

### Kapitel 20: Some days ago... I was one of them

Sorry, dass der Teil mal wieder so lang gebraucht hat. -.- Aber hier ist er! Ist zwar etwas kurz, aber ihr habt erstmal was zu lesen. Ich hab gerade dermaßen viele FFs am Laufen, da kommt die hier etwas kurz. Sorry! Aber nun Viel Spaß beim Lesen! ^^

19. Dezmeber 1996

Liebes Tagebuch!

Ich hab heute nur Einladungen geschrieben. Weil der Professor vorgeschlagen hat, eine Weihnachtsparty zu veranstalten. Ihr hättet Shinichi mal sehen sollen, als der Professor meinte: "Shinichi, deine Villa ist ja viel größer als mein Haus. Wir feiern bei dir!" Der hat geguckt, als wäre der Professor krank. Ich meinte grinsend: "Na, dann geh schon mal Weihnachtsdeko besorgen!"

Na ja, ich hab nachmittags mit den Einladungen angefangen. War um 19.00 Uhr erst mit den Karten fertig und hab sie dann noch schnell ausgetragen. Insgesamt sind wir bestimmt 20 Leute oder so. Shinichi, Ran, der Professor, ich, Herr Mori, Shinichis Eltern, Kazuha, Heiji, Heijis Eltern, Kazuhas Eltern, Sonoko und deren Familie, und Ran bestand noch darauf, dass ihre Mutter auch kommt. Warum denn auch nicht. Zur Not müssen wir Mori eben am Sofa fest schnüren. Obwohl der sowieso am Sofa klebt, sobald er die Bierpullen entdeckt. Ich hatte noch diesen traurigen gesichtsausdruck von Ran gesehen, als sie auf ihre Mutter kam. Es muss schwer für sie sein, ihre Mutter selten zu treffen - und wenn, dann auch noch heimlich! Herr Mori ist echt nett, besonders, wenn es um seine Tochter geht, aber wenn der dem Alkohol verfällt, dann ist alles zu spät. Der weiß doch noch nicht mal, wie man "Hallo" buchstabiert, geschweige denn schreibt, wenn er sich zudröhnt. Arme Ran.

Nun zum Thema: Als ich dann die Einladungen für Shinichis Eltern zur Post gebracht hatte, liefen mir doch tatsächlich ... die Kleinen über den Weg. Die hatten wir ja überhaupt nicht eingeladen! Ich hatte ein schlechtes Gewissen. Vor einigen Tagen war ich ein Teil ihrer Gruppe, ihre Freundin, ein Verbündeter und heute, heute vergesse ich, sie zur Weihnachtsparty einzuladen! Ich drehte mich um. Die drei rannten in Richtung Park. So spät abends noch draußen? Na ja, ich rannte ihnen dann hinterher, rein in den Stadtpark. Ganz unauffällig. Dann ergriff ich die Gelegenheit beim Schopf:

"Ähm, hallo ihr!" Die Kinder waren erst mal erschrocken. "Ähm, hallo!", sagte Mitsuhiko schüchtern. "Und, was woll'n Sie?", fragte Genta. "Immer noch so frech wie sonst, der Knödel!", dachte ich. "Also, die Sache ist die: Ihr kennt doch Professor Agasa, oder?" - "Ja..." - "Und ich wohne bei ihm. Mir schmeißen an Weihnachten eine Party bei Shinichi Kudo zu Hause! Kommt doch vorbei und bringt eure Eltern mit, wenn ihr wollt." - "Au ja! Um wie viel Uhr?" - "Ähm... Sagen wir um 19.00 Uhr!" Ich drehte mich um und verschwand. Gott sei Dank hatte mich keiner auf Ai angesprochen. Das bin ich ja nicht mehr. Ich bin Shiho Miyano. Und deshalb will ich nicht mehr unter einem falschen Pseudonym leben.

Ich kam zu Hause an. Dort rannte der Professor aufgescheucht rum. Wahrscheinlich war eine seiner Erfindungen mal wieder kurz vorm Explodieren. Also schloss ich die Tür direkt wieder und ging in den Vorgarten. Nur mal wieder zum Nachdenken. Der Schnee war inzwischen weniger geworden. Es war fast alles geschmolzen. Ärgerlich, ich hätt gern weiße Weihnachten. Na ja, so gut, wie ich im Moment dran bin, sollte ich dem Schnee nicht nachtrauern. Ich freu mich schon sehr auf Weihnachten...

So, hoffentlich hat es euch gefallen. ^^ Vergesst bündle die Kommies nicht. ^^ Eure Kazuha